



1	2	3	4
<p>CONATEL se une a la Lucha Contra el Cáncer de Mama junto a FUNHOCCAM y participa en la Caminata Rosa</p>	<p>CONATEL lanza campaña para la protección de los derechos como usuarios de los Servicios de Telecomunicaciones y anuncia la "Línea gratuita 185"</p>	<p>CONATEL y la UIT, implementando la Transformación Digital de las PyMEs en Honduras</p>	<p>CONATEL participó en el evento Educa Digital 2024 organizado por la Secretaría de Educación y UNICEF</p>

1. Concientización, prevención y homenaje en un mes dedicado a la valentía y la detección temprana

Durante el Mes de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, CONATEL se unió a la Fundación Hondureña Contra el Cáncer de Mama (FUNHOCCAM), en una charla invaluable de concientización y prevención; nuestros colaboradores aprendieron sobre la importancia de la detección temprana, el autoexamen y los hábitos saludables que pueden reducir el riesgo de esta enfermedad. Agradecemos a FUNHOCCAM por brindarnos estas herramientas que marcan una diferencia en nuestras vidas y promueven una cultura de prevención.

Como cierre de las actividades del mes, CONATEL participó en la Caminata Rosa, recordando y honrando a todas las mujeres que han enfrentado y siguen luchando contra esta enfermedad; el personal de la institución marchó entusiasmado portando sus camisetas rosas, demostrando su apoyo a las guerreras que nos inspiran con su valentía y fortaleza.



2. CONATEL impulsa campaña de colocación de Stickers de la "Línea gratuita 185" para Proteger tus Derechos como usuario de los Servicios de Telecomunicaciones

CONATEL se preocupa por proteger y hacer valer los derechos de los usuarios de servicios de telecomunicaciones en el país; a través de la línea 185 queremos ofrecer un canal directo y efectivo para que los usuarios puedan denunciar incumplimientos y acciones que les afecten por parte de los Operadores del sector, asegurando una resolución justa y confiable.

Por ello la Unidad de Protección al Usuario de CONATEL inició la colocación de stickers informativos en las oficinas de los operadores móviles y de cable de todo el país; estos stickers destacan la "Línea gratuita 185", número al que los usuarios pueden llamar para presentar denuncias y/o quejas de forma rápida y sin costo alguno.

Con solo levantar el teléfono y marcar el 185, los usuarios tienen acceso directo a atención y soporte, reafirmando el compromiso de CONATEL dirigida por el Comisionado Presidente Lic. Lorenzo Saucedo, de velar por sus derechos. También pueden contactarnos por correo en proteccionusuario@conatel.gob.hn

3. Emprendedores fortalecen sus negocios con el taller "Kit Digital para la Transformación de las PyMEs"

CONATEL, bajo la dirección del Comisionado Presidente Lic. Lorenzo Saucedo, junto a la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), llevaron a cabo el taller formativo "Kit Digital para la Transformación de las PyMEs" en las instalaciones de UNITEC; este evento liderado por el Ing. Carlos Lugo de la UIT, estuvo enfocado en apoyar la digitalización de las micro y pequeñas empresas en el país.

Durante el taller, los emprendedores participantes recibieron formación en temas fundamentales para fortalecer sus negocios en el entorno digital, tales como la creación de una presencia en línea, la gestión eficaz de redes sociales y el uso de comercio electrónico para expandir sus oportunidades de mercado.

Agradecemos la participación de emprendedores de Tegucigalpa, La Paz y Guaimaca, así como el valioso apoyo del Lic. Julio Guillermo Escoto, Director General de SENPRENDE, UNITEC y la Cámara de Comercio e Industrias de Tegucigalpa, en el desarrollo de esta actividad.



4. CONATEL participó en el evento Educa Digital 2024 para el fortalecimiento de la tecnología en el sector de educación.

CONATEL participó en el evento Educa Digital 2024, el cual fue el espacio ideal para conocer iniciativas que continúan reforzando el compromiso de nuestra institución con la educación digital, ofreciendo nuevas oportunidades a los jóvenes y creando un impacto positivo en los procesos de aprendizaje a nivel nacional.

Durante la actividad CONATEL promovió el uso de tecnologías innovadoras como los lentes de realidad virtual para enriquecer el aprendizaje de la niñez y juventud, también a través de la gestión con los operadores de telecomunicaciones se ha logrado la conectividad en muchos centros educativos de los 18

departamentos de Honduras y se ha capacitado a jóvenes en temas de tecnología.

Además de gestionar el espectro radioeléctrico, nuestra institución se compromete a promover el acceso a carreras STEM para niñas y jóvenes, a través de programas especiales que refuerzan la igualdad de oportunidades en el ámbito tecnológico.

En palabras del Comisionado Presidente, Lic. Lorenzo Saucedo, "estas iniciativas reflejan el compromiso de CONATEL con el avance tecnológico y la educación digital en Honduras".

El evento fue realizado por la Secretaría de Educación en colaboración con UNICEF.

